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本篇文章给大家谈谈历代股市入摩后的表现，以及历代股市入摩后的表现如何对应
的知识点，文章可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要
的是希望对各位有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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炒股成功的人到底有多可怕？

上海有位叫孙丽华的股神大妈，只有小学文化，却用借来的3500元炒出3套房子和
千万身价，而她的炒股秘籍，也确实值得广大股民学习。如果能够严格按照她的炒
股秘籍去做，相信肯定不会被割韭菜。

孙丽华出生于1954年，在80年的时候，她在上海的一家生产电子管的工厂上班，
期间曾被派到伊拉克生产了两年汽车灯泡，回国后又继续在这家电子管厂工作。孙
丽华原本以为自己的工厂生活会这样一直持续下去，但到1991年，工厂因为效益不
好突然倒闭了，让孙丽华变成了一名下岗工人。

突如其来的失业让孙丽华不知道何去何从，当时她的家境比较困难，为了挣钱养家
，她得尽快找到新的工作，所以她到处去应聘，在大街上只要看到有人多的地方，
就跑上去问问是不是要招工。据说为了找工作，她还曾用儿子的获奖证书去向用人
单位领导求情。

有一天，孙丽华在路过一家证券营业部时，看到门口围了一堆人，于是她就像往常
一样，跑上去看看是不是要招工，而就是这一看，让她了解到了“股票”这个新东
西。正在寻找出路的孙丽华，看到股票这个新事物，就决定去研究一下，并且还专
门买了本《中国经济》学习股票知识。

在《中国经济》这本书中，有一句话深深打动了孙丽华，那就是：普通老百姓没钱
当老板，但可以投资股市，做别人的股东，他赚钱了你也能赚钱，退休工人如果不
会买股票，那就买自来水电灯（股份），以后的水费电费，都要靠这支股票来给你
付钱。看到书中这样介绍老百姓购买股票，而且还能够获取收益，于是孙丽华打算
尝试一下。

孙丽华买的第一支股票是深圳的宝安股份，这是一支房地产股票，当时的价格已经
跌到了3块多，很多人都说要跌到几毛，所以没有人敢买。孙丽华手里没有钱，就
叫另外一位大姐去买这支股票，结果那位大姐去了两次都不敢买，一到门口听到别
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人说这支股票要跌到几毛就退缩了。

人人对这支股票望而却步，但孙丽华觉得像这种房地产股票，肯定会发展起来，因
为她当时在上海的居住条件太差了，国家肯定会改善这方面。所以她就向那位大姐
借了3500块钱，以3.5元的价格买了1000股。

后面没想到的是，这支股票真让孙丽华给赌对了，第二年股价就从3.5元涨到了31
元，3500百块变成了3万块，这让孙丽华赚到了第一桶金。在抛掉股票的那一刻，
孙丽华开心至极，她说自己一辈子都没拿过这么多钱。

拿到了这3万块，孙丽华很快就用一万六在上海浦东买了一套房，之后又过了一年
，这套房拆迁，又让孙丽华赚得盆满钵满。后面孙丽华又以16元的价格买入上海古
玉园商城的股票，没过多久这支股票就涨到了60元，让孙丽华又收割了一波财富。

在1993年，中国股市遭遇熊市，大盘从1558点跌到800多点，很多人打中新股都
不敢买入，于是市场上就出现了一些专卖的认购证，孙丽华抓住机会，以3到7元的
价格买入一批，再一次让她赚得盘满钵满。

在股市收割了大量财富之后，孙丽华又开始买房，1994年，她用一万元首付在上
海买了一套40平米的房子，然后将剩下的钱继续投入股市。就这样一边炒股一边买
房，孙丽华的家产越来越丰厚，从最开始的6平米小屋到坐拥数套房产。在经历零
几年的几波大牛市之后，她的资产已经高达千万，并在上海拥有三套房产，简直堪
称股市传奇。

因为在股市连战连捷，孙丽华也迅速成名，2010年，她成为了第一财经节目《股
市天天向上》的首轮入围选手，正式登上电视台分享自己的炒股心得。

孙丽华的炒股秘诀，总结起来主要有以下几点：

第一，就是安全，这是孙丽华炒股最注重的因素，毕竟她也只是普通的工薪阶层，
承担不了太大的风险。为了安全起见，她说她买股票一般只会挑价格比较便宜的买
。而怎样判定股票的价格算不算便宜呢？孙丽华心里有一个30%买股原则，在她看
来，当股价跌出股票发行价的30%时，就算是便宜价格了，在这个时候买入，她觉
得就是捡便宜。

除了价格要低，孙丽华还考虑的一个因素就是价值，公司产业要有发展前景，市场
上肯定能用到，这样她才会买。所以孙丽华通常会找一些有价值的股票，在最差的
时候进入。
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在她刚炒股的时候，喜欢买一些价格比较低的国企股票，因为那个时候的国企，正
处于解困时期，是最差的，但国企本身又有很大的长期价值，价格远远低于价值，
肯定值得购买。帮她捞到第一桶金的宝安股份，就是这样被她操作出来的。

第二，就是耐心，孙丽华说在她认为市场泡沫已经很大时，她就将股票全部抛掉，
转身去买房子，等到捡便宜的机会重新出现时，她再入场。如果连续几个月没出现
捡便宜的机会，她就一直等着，非常有耐心，哪怕看到别人的股票翻倍了，如果她
觉得那不是她的机会，她也不会买，就一直耐心观望，等待自己的机会，而一旦当
机会出现在她面前，她就绝不放过。

第三，买在上市公司的股价之下，等坏消息，大跌时分批买入。孙丽华喜欢在国家
支持的一些板块里面，去寻找安全的股票，怎样判定股票安不安全呢？除了前面所
价值高，价值低之外，她还有一个秘诀就是关注上市公司高管买入这支股票时的股
价，等股价跌到他们购买时的股价之下了，才开始建仓，比如公司总经理在19块时
买入了这支股票，等股价跌到19块以下了，再考虑建仓。

建仓之后，就等待市面上的坏消息，当市面上出现了这支股票的利空消息，导致这
支股票下跌，才开始分批买入，比如17块买一些，14块的时候买一些。为了做到这
一点，她需要捕捉上市公司的各种信息，好消息坏消息都要看。

第四，买同板块领头羊之下的股票。孙丽华选股，通常都是分板块来看，重点关注
一些行业板块的领头羊，因为她认为，当领头羊起来的时候，一定会有领头羊股票
，领头羊股票只需观察即可，不一定要去做。领头羊起来了，也说明行情起来了，
然后我们只需去做领头羊下面的一些股票即可。

第五，看技术分析时，不必在意前两浪，抓住第三浪，第四，第五浪是失败浪，从
来不做。孙丽华认为，当一支股票处于上涨趋势时，前两浪没必要在意，第三浪是
机会，可以考虑买进，而要是股票涨到第四浪和第五浪，那就千万不要买了，因为
那很有可能是最高位。很多追涨的炒股者，都是死在了第四浪和第五浪。

第六，资金分批做，绝不能满仓，手里一定要留足预备基金。孙丽华认为，买股票
时，资金一定要分批做，这样有利于分散风险。此外，一定不能满仓，将手上所有
资金都投入进去，需要留足预备基金，给自己反击的机会。

第七，谈年轻人炒股，一定不要放弃自己的工作和事业去全职炒股。年轻人没有经
过社会的历练，是很难在股市中生存下来的。

第八，谈年长者炒股，一定要多做功课，国家大事、小事、好事、坏事都要关注，
以及这家公司在干什么，它的领导人在想什么，包括领导人什么时候买入了股票，
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什么时候抛出了股票，这些都要知道。像她炒股，如果公司高管都将这家公司的股
票买了，那她直接将这支股票拉进黑名单，是绝对不会做的。

炒股成功的人有多可怕？

股市是个多灾多难的地方，大批想在股市捞钱的人，最终都沦为了韭菜。真正能够
在股市赚到钱的人，可以说是少之又少。而这些人之所以能够在股市中赚到钱，必
定有其过人之处。通常来说，那些炒股成功的人，身上的可怕之处有以下三点：

第一，就是具备极强的自制力，能够克制住自己的贪婪。很多人炒股亏钱，都是因
为自己的贪婪导致的，既想着抄底，又想着摸底，最终却把自己给套住了。像孙丽
华炒股，就是从不想着去抄底和摸顶，做中间段就好了，懂得见好就收，这可以说
是她能够在股市赚到钱的重要原因。

第二，执行力极强，操作具有很强的纪律性。这一点在孙丽华身上也体现得尤为明
显，不是她认为的机会，她绝对不会买，不会被别人所影响。该买的时候一定买，
该抛的时候一定抛，一点都不含糊。

第三，多关注企业价值，而不是关注选股技术。这是与普通的韭菜炒股区别最大的
一点，真正能够在股市赚到钱的人，基本上都是喜欢研究企业的人，而不是天天看
K线图的人。孙丽华显然也是这样的人，她选股通常只会选一些她认为未来有发展
潜力的股票，而对K线图却少有关注。

以上三点，可以说是每一个能够从股市赚到钱的人身上的必备素质，如果你也想着
从股市赚钱，先看看自己是否具备以上三点，如果具备，或许可以考虑入场，如果
不具备，那最好不要入场，不然就是别人的韭菜。

那些年卖房炒股的人，现今如何了？

我就和你说一个真实的例子吧。

我母亲小区里有一个小伙子，在2014年的时候卖房炒股了，最后，把卖房款亏成
了买房首付，在自己的小区里买了首付买回了原来大小的房子，然后每天过着还贷
的日子。

所以说，不要被牛市的虚假繁华而欺骗。对于大部分的人来说，在牛市里会赚钱，
但是不会赚到钱，更不会赚到大钱。

因为大部分的人没有交易系统，没有交易策略，没有止盈心态，更没有应对牛市的
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经验。所以大部分的人都是经历过牛市，但是未曾从牛市里带出任何收益。

在牛市里比的不是谁赚得多。而是比谁锁定的盈利多。

举个例子：

你在牛市里赚了200%的利润，可能在牛市周期里不算厉害，甚至还在平均值之下
。

但是当牛市结束，进入熊市，你依然锁定200%的利润，可能就已经跑赢50%以上
的人；

如果牛市过去几年，熊市下跌几年后，你依然可以锁定200%的利润，那么恭喜你
，你已经战胜了99%的散户和机构；

所以说，当你不了解股市，没有自己的交易系统，那么卖房炒股无疑是最傻的行为
。这和加杠杆，炒股一样愚蠢。

股市是一个必须需要靠闲钱投资的地方，谁都不例外。

巴菲特曾经说过，“我见过聪明人，唯一的死法就是加杠杆”。

凯恩斯也曾经说过，“任何资产的价格都是会回归理性的，关键是你往往等不到回
归理性的时间，特别是你加了杠杆之后”。

难道，散户认为自己比他们更厉害吗？

关注张大仙，投资不迷路，【专栏】有干货，欢迎“品尝”。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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